

# Rehel

In 20 Jahren werde ich 37 Jahre alt sein.

Ich werde dann schon seit 20 Jahren in der Schweiz leben

Ich werde eine Stelle als Fachfrau haben, weil ich den Menschen helfen möchte. Ich werde jeden Morgen den Bewohnern beim Essen und beim Aufstehen helfen.

Am Nachmittag gehe ich mit ihnen spazieren, wir sprechen miteinander und lachen zusammen. Die alten Leute werden glücklich sein

Nach meiner Arbeit werde ich einkaufen gehen und für meine Familie ein leckeres Abendessen kochen.

An meinem freien Tag werde ich viel Zeit verbringen mit meinem Mann und meiner Tochter oder meinem Sohn werde ich oft in der Schweiz herumreisen.

Ich werde in einer Altbauwohnung in Zürich leben. Wir werden einen schönen Balkon haben, in dem wir im Sommer zusammen essen.

Ich werde ein grosses Wohnzimmer haben, in dem wir es ungemütlich machen können. Ich werde auch in meinem Heimatland eine grosse Wohnung für meine Grosseltern in der Stadt kaufen. Ich werde den armen Menschen in meinem Heimatland helfen.

Natürlich wird es auch andere Menschen in meinem Leben geben - nicht nur meinen Mann und mein Kind. Ich werde auch viel Zeit mit meinen Eltern, meinem Onkel und meinem Bruder verbringen.

Zusammen werden wir im Sommer grillieren und unsere Gerichte essen.

Ich werde meine Freundinnen regelmässig treffen und mit ihnen ins Restaurant gehen.

Mein Leben wird besonders sein, weil ich eine gute Arbeit habe. Ich werde die beste Familie und tolle Freundinnen haben

Ich werde weiterarbeiten und vielleicht eines Tages mein eigenes Geschäft eröffnen.